



とよだより

地域に支えられる豊田小学校

豊田小学校は地域の支援ボランティアの皆さんに支えられています。2年生のトマトの苗植えでは、5名のボランティアの皆さんに来校いただき、子どもたちにやさしく丁寧に苗の植え方を教えていただきました。子どもたちはいきいきと活動し、ボランティアのみなさんとの交流を楽しんでいました。



また、月に1度、読み聞かせのボランティア「ひまわりの会」の皆さんに来ていただいています。学校ホームページにも掲載したように子どもたちが喜びそうな本を選んで、子どもたちが引き込まれるように読み聞かせをしていただいています。本に親しむとてもいい時間になっています。

その他にも、登下校の見守りや授業支援、図書室の取り組み「本の宅急便」選書などさまざま

なことでご協力いただいています。本当にありがとうございます。このありがたみを子どもたちにしっかり感じてもらい、地域に貢献できる子どもたちに育ててほしいと願っています。

遠足に行ってきました

たてわりレインボー班に分かれて、豊田地区をウォークラリーする遠足をおこないました。上級生が下級生をやさしく導き、班で協力して活動することができました。豊田地区を4キロほど歩いて回ることで、今まで気が付かなかった地域の施設や自然を新発見する良い機会となりました。班別のレクリエーションもあり、異学年の交流を深めることができました。

遠足にもたくさんの支援ボランティアさんに協力していただき、チェックポイントでクイズを出してもらいました。子どもたちの楽しい思い出の裏にはたくさんの人々の協力があるというのを忘れないでほしいです。



裏面に続きます